

Evaluation verschiedener Raketenmotortypen

S.F., städt. Heinrich-Heine-Gymnasium, München

Ich habe mich in meiner Arbeit mit der Frage beschäftigt, welche Art von Raketenmotoren in einer zum Zeitpunkt meiner Arbeit geplanten Mission verwendet werden würden. Da eine vollständige Beantwortung dieser Frage den Rahmen meiner Arbeit übersteigt, ist es das Ziel meiner Arbeit einem nicht ingenieurwissenschaftlich gebildeten Leser einen Überblick über Entscheidungskriterien und Auswahlmöglichkeiten für Raketenmotoren zu geben.